

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 DE NO HABER cambios de última hora o chicanadas "legítimas", esta semana deberá quedar aprobado el presupuesto federal para el 2009.

RESULTA CONTRADICTORIO que prácticamente todos los gobernadores y los secretarios del gabinete cabildaron para obtener más recursos, pese a que se registra un fuerte subejercicio del gasto del 2008.

EN EL RUBRO de seguridad, por ejemplo, los estados, en promedio, no han ejercido ni la mitad de lo que les fue asignado.

ESTA SITUACIÓN se repite en las distintas dependencias federales. Un ejemplo crítico es la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** que en septiembre iba 20 por ciento abajo de lo programado.

EN EL CASO del **Consejo Nacional para la Cultura y las Artes** la situación llega a tal nivel que los diputados están pensando seriamente recortarle 700 millones de pesos para reetiquetarlos y que vayan derecho a los estados.

TAN SÓLO en el primer semestre del año, la propia **Secretaría de Hacienda** reconocía un subejercicio en todo el gobierno federal de 17 mil 422.2 millones de pesos.

LO TRISTE es que esto no significa que el gobierno esté ahorrando el dinero de los contribuyentes, pues no se trata de gasto corriente, sino de recursos que deberían estar circulando para beneficio de la población.

 UNO DE LOS CASOS de subejercicio presupuestal que más llaman la atención es el que se vive en **Aguascalientes** en materia de recursos para seguridad.

RESULTA QUE, de acuerdo con las cifras de la **Secretaría de Hacienda**, el gobierno del panista **Luis Armando Reynoso** tiene sin usar el 98 por ciento de la lana que le corresponde por el **Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública**.

Y LUEGO HAY quienes se preguntan por qué diablos el crimen organizado ha asentado sus reales en **Aguascalientes**.

 EN SU REGRESO a la vida política, **René Bejarano**, la estrella de los videoescándalos producidos por **Carlos Ahumada**, no da paso sin huarache.

EN COSA de días el "El Señor de las Ligas" convocará a un mitin de su **Movimiento Nacional por la Esperanza** -cualquier relación con el rayito de esperanza no es mera coincidencia- para anunciar su intención de contender en las elecciones del 2009.

Y AUNQUE aún no está claro si quiere ser diputado federal, diputado local o delegado, todo indica que lo que busca es presionar al **PRD** para que lo acepten de regreso en su filas toda vez que, desde su punto de vista, él es totalmente inocente!

HABRÁ QUE VER qué tanto le funciona a Bejarano andar estirando tanto la liga.

 NO ES POR amarrar navajas, pero el homenaje a **Juan Camilo Mouriño** terminó siendo un fuerte jalón de orejas presidencial para los panistas.

A MÁS DE UNO sorprendió **Felipe Calderón** cuando dijo que una manera de homenajear a su fallecido colaborador es que el **PAN** voltee de nuevo hacia la gente, que haga campaña a pie, de puerta en puerta.

Y, SOBRE TODO, pidió dejar atrás "las ruindades que paralizan la acción del partido, nos alejan de los ciudadanos y además nos hacen perder elecciones".

HAY QUIENES CREEN que el coscorrón fue para **Germán Martínez**, pero muchos otros dicen que esas palabras fueron dirigidas a los asientos que dejaron vacíos **Vicente Fox**, **Manuel Espino** y el resto de los foxistas que no se presentaron al homenaje.

